

Corona-Massnahme

Zertifikatspflicht für Besuchende ab 4. Oktober 2021

Die Gesundheitsdirektion hat beschlossen, dass ab 4. Oktober 2021 alle Besucherinnen und Besucher über ein gültiges Covid-Zertifikat verfügen und die Alters- und Pflegeheime dies kontrollieren müssen.

Ab dem 4. Oktober 2021 müssen alle Besucherinnen und Besucher beim Eingang warten (allenfalls über die Glocke jemanden anfordern) und einer Mitarbeiterin oder einem Mitarbeiter un-angefordert das Zertifikat in Papier oder auf der App, sowie einen Personalausweis vorlegen. Erst nach der Kontrolle darf das Heim betreten werden oder eine Person zu einem Arztbesuch oder Ausflug begleitet werden.

Ausnahmebewilligungen erhalten lediglich Angehörige bei Notfällen oder palliative Situationen (diese müssen jedoch vor Eintritt einen Schnelltest machen) und Handwerker für eine kurzfristige Reparatur oder eine Schadenbehebung ohne Bewohnerkontakt.

Weiterhin gilt: Maskenpflicht im ganzen Gebäude und Registrationspflicht online oder auf der Liste

regelmässiges Testen des Personals

Die Bildungsdirektion ordnet weiter häufigeres Testen beim Personal an. Ab 4. Oktober müssen sich alle Mitarbeitenden ohne Zertifikat (geimpft oder genesen) alle 3-4 Tage bei PCR-Tests und alle 2-3 Tage bei Antigen-Tests testen lassen.

Weiterhin gilt auch für das Personal: Maskenpflicht im ganzen Gebäude

Haltung der Leitung zu den Massnahmen

Die Massnahmen sind behördlich angeordnet und bieten keinen Handlungsspielraum. Die entsprechenden Verordnungen liegen dem Schreiben bei.

Bereits seit bald zwei Jahren beschäftigt uns das Corona-Virus und die Massnahmen zur Bewältigung der Pandemie. Die Interpretationen und die Haltung zu diesem Virus und den Massnahmen sind sehr verschieden. Zunehmend führt dies zu Unstimmigkeiten und Spaltungen innerhalb von Familien, Vereinen und auch in Betrieben und Institutionen.

Das stimmt mich traurig und bereitet mir auch grosse Sorgen. In dieser sonst schon schwierigen Situation ist es wichtig, dass wir zusammenhalten und uns gegenseitig unterstützen. Ich danke Ihnen für Ihr Verständnis und das Mittragen der Massnahmen.

Freundliche Grüsse

Alters- und Pflegeheim Böndler



Bruno Kleeb, Heimleiter